
8人の方々にご応募頂きました。 

任期は平成 30年４月 ～平成 32年3月 

長与町議会議員  

あいばあつ子の活動報告 

 今年の桜は開花が早く、あたたかい春が到

来しました。真新しいランドセル を背負った

子ども達の楽しそうな笑顔が

私たちの心を癒やしてくれま

す。ご入学おめでとうござい

ます！子ども達が安心、安全

で過ごせるように、地域の皆

さまと一緒に見守っていきます。 

 新年度も皆さまの声を町政に反映し「笑顔

で暮らせる長与のまちづくり」に向けて積極

的に取り組みますので、更なるご支援・ご指

導をよろしくお願い申し上げます。 

ごあいさつ 

１長崎の女性議員と語ろう 
平成３０年２月３日  
長崎市のアマランスで女性議員団(県・市・時 
津・長与)とDV防止ながさきの代表の方や参加 
者40人の皆さんで、女性の活躍できる社会づ 
くりに向けて語り合いました。 
現在、長崎の女性議員は、 
県議が４５人中４人（８．９％） 
市議が３９人中２人（５．１％） 
長与町議が１６人中４人（２５％） 
時津町議が１６人中２人（１２．５％） 
 
女性議員を増やすには、議員になるのに必要 
な資金調達はどのようにしたのか、子育て世 
代の親の声を届けるにはどうしたらいいか、 
６０歳以上の雇用や女性活躍についてなど活 
発な質問が出ました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

２  春闘 
  
  
  
  
   
 
 
 

  笑顔で暮らせる長与のまちづくりを目指します 

広報広聴委員会 初めての取り組み 

議会広報モニター募集 
 長与町議会では、議会だよりの企画及び

編集並びに議会に関する広報活動全般に対

する意見、提案等を広く町民から聴き、町

民にわかりやすく、町民とともに歩む議会

を目指して広報活動を展開するため、「議

会広報モニター」を募集しました。 

皆さまのご意見を議会へ 
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長与町議会議員  

あいば あつ子 

３
月
議
会 

介
護
ロ
ボ
ッ
ト
の
導
入
は 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○問 

我
が
国
の
高
齢
社
会
の
状
況
は
急
速
な
ス
ピ
ー

ド
で
上
昇
し
て
い
ま
す
。
町
の
状
況
も
団
塊
の
世
代

が
７
５
歳
以
上
と
な
る
２
０
２
５
年
に
は
、
高
齢
化

率
が
２
９
％
と
予
測
さ
れ
て
い
ま
す
。
介
護
保
険
制

度
を
維
持
し
て
い
く
上
で
も
、
多
く
の
高
齢
者
の
方

が
元
気
に
自
立
し
た
生
活
が
送
れ
る
よ
う
に
、
介
護

予
防
も
含
め
た
対
策
の
強
化
が
不
可
決
で
あ
る
と
考

え
ま
す
。
要
支
援
１
、
２
の
人
の
訪
問
介
護
、
通
所

介
護
が
介
護
保
険
か
ら
外
さ
れ
総
合
事
業
に
移
行
後

事
業
運
営
上
、
問
題
は
な
か
っ
た
で
す
か
。 

○答 

国
に
準
じ
た
基
準
に
よ
る
見
な
し
サ
ー
ビ
ス
を

行
っ
て
お
り
運
営
上
、
特
に
問
題
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

○問 

施
政
方
針
の
中
で｢

長
与
町
版
地
域
包
括
シ
ス
テ

ム｣

の
取
組
を
進
め
る
と
あ
り
ま
す
が
、
特
徴
は
何

で
す
か
。 

○答 

他
町
に
な
い
資
源
を
利
用
し
て
今
後
は
進
め
て

い
き
ま
す
。  

○問 

介
護
ロ
ボ
ッ
ト
の
導
入
に
よ
り
介
護
従
事
者
の

業
務
の
軽
減
や
効
率
化
、
ひ
い
て
は
働
き
方
改
革
に

繋
が
る
と
思
い
ま
す
が
、
積
極
的
に
導
入
す
る
考
え

は
な
い
で
す
か
。  

○答 

具
体
的
な
こ
と
は
考
え
て
な
い

で
す
。
今
後
は
注
視
し
て
い
き
ま
す  

○問 

ひ
と
り
暮
ら
し
の
方
の
為
に
自

治
会
の
方
が
救
急
車
を
呼
ん
だ
時
に
連
絡
先
が
分
か

ら
ず
困
っ
た
事
例
で
町
へ
確
認
し
た
と
こ
ろ
救
急
医

療
情
報
キ
ッ
ト
が
あ
り
ま
し
た
が
、
周
知
は
ど
う

な
っ
て
い
ま
す
か
。
ま
た
、

一
定
の
年
齢
に
達
し
た

時
に
キ
ッ
ト
を
配
布
し
て
は
ど
う
で
し
ょ
う
か
。 

○答 

今
後
は

一
層
の
周
知
を
図
り
、
状
況
に
応
じ
た

対
応
を
行
っ
て
い
き
ま
す 

３
月
議
会 

子
ど
も
医
療
費
助
成
拡
大
を 

○問 

子
ど
も
医
療
費
の
助
成
対
象
を
中
学
生
ま
で

に
拡
大
す
る
こ
と
を
時
津
町
で
４
月
、
長
崎
市
は

１
０
月
に
予
定
し
て
い
ま
す

が
、
近
隣
と
足
並
み
を
揃
え
る

と
い
う
観
点
か
ら
長
与
町
で
も

助
成
拡
大
を
こ
こ
で
決
定
し
て

は
ど
う
で
し
ょ
う
か
。 

○答 

３
０
年
度
中
に
は
ス
タ
ー

ト
を
す
る
方
向
で
検
討
を
進
め

て
い
ま
す
。  

○問 

長
崎
広
域
連
携
中
枢
都
市

圏
ビ
ジ
ョ
ン
で
、
同
じ
生
活
圏
域
の
中
で
行
わ
れ

る
医
療
費
な
ど
を
今
後
は
連
携
し
て
い
く
べ
き
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

○答
検
討
し
て
い
き
ま
す
。  

  一般質問  行政に問う  

饗庭 敦子 

研修の1コマ 

 

コミュニケーショ

ンはアサーティブ

な表現で伝える事

が大事です。 

 

あなたの 

アサーティブ度 

は何％？ 

一般会計予算 

今回は、122億4,454万3千円です。 

①上長与体育館設備改良工事 

②長与中学校の体育館整備工事 

③高齢者緊急通報装置設置事業 

④70歳以上の方に、バス・タクシー利 

 用券または健康づくり助成金1500 

 円分交付 

⑤乗り合いタクシー試験運行 

⑥町政50周年記念事業 

 など新しい事業と継 

   続事業の30年度の予 

   算です。 
 


